



Rodrigo Mundaca repasó su victoria tras reunión con el Presidente Boric en La Moneda: "Es una derrota para la UDI y para Matthei"



Mandatarío recibió en la Casa de Gobierno al flamante vencedor de la segunda vuelta por la Gobernación de Valparaíso, quien tras la cita enfrentó a los medios para hacer una evaluación de lo que fue su aplastante triunfo ante la candidata de Chile Vamos, María José Hoffmann.

Colegio de Profesores de Valparaíso, señalando que su victoria es "una derrota para la UDI y para su candidata presidencial, Evelyn Matthei".

En ese sentido, recordó que la Alcaldesa de Providencia "acompañó a la candidata, no en una ocasión, sino que en varias, y para la prensa les dejó un bizcocho: ella fue a

Aplastante fue la victoria conseguida por **Rodrigo Mundaca** en la segunda vuelta de la elección a Gobernador Regional de Valparaíso, superando por 25 puntos de diferencia a María José Hoffmann, la candidata de Chile Vamos y toda la oposición unida. Mientras el Gobernador reelecto se quedó con el **62,5% de las preferencias**, la militante de la Unión Demócrata Independiente (UDI) sólo sumó un 37,4%, dejando claramente establecido el triunfo de la carta independiente, respaldado por el oficialismo. Su gran desempeño electoral fue reconocido por el propio Presidente de la República, Gabriel Boric,

quien **invitó al palacio de La Moneda al flamante vencedor de los comicios de este domingo 24 de noviembre**, repitiendo lo hecho con Claudio Orrego minutos antes, quien se quedó con la victoria en la Gobernación Metropolitana. Tras sostener una reunión por algunos minutos, donde se les vio conversando juntos en torno al escritorio de la oficina presidencial en la casa de Gobierno, además de ser saludado con un abrazo por parte del Mandatario, el Gobernador reelecto terminó la cita y bajó al frontis del palacio para conversar con los medios de comunicación. En la instancia, Rodrigo Mundaca recalzó lo dicho este domingo en las afueras de la sede comunal del



cerrar la campaña de María José Hoffman en San Antonio ¿Sabe usted cuál fue la votación que obtuvimos nosotros en San Antonio? 78.27%. Por tanto, evidentemente fue una campaña fracasada desde el punto de vista de la estrategia y los resultados".
 De igual forma, Mundaca enfatizó que **"ganamos en todos los municipios que son de oposición:**

Papudo, Zapallar, Santo Domingo, Los Andes, comuna donde el alcalde (Manuel Rivera) hizo una campaña decidida por nuestra adversaria. Ganamos en todas las comunas, pero yo creo que es porque la región sabe lo que hemos hecho al frente de la descentralización. Tenemos obras, no tenemos promesas".
 Si bien, por momentos la relación

entre Mundaca y La Moneda ha sido tensa, inclusive con una manifestación en las afueras del palacio junto a una treintena de alcaldes por el bajo presupuesto regional para 2024, sumado a las críticas por la reconstrucción tras el megaincendio, se espera reforzar los puntos de unión más que acentuar las diferencias.
"Por cierto que tenemos afinidad

con el Gobierno. Nosotros trabajamos por el triunfo del Presidente Gabriel Boric, pero eso no significa que no tengamos alguna opinión crítica con respecto a determinados renglones de la actividad del Gobierno central en nuestra región", sentenció Rodrigo Mundaca, quien asumirá su segundo mandato el 6 de enero de 2025 y hasta el 6 de enero de 2029.

